

Antrag Nr. 23-O-14-0022

SPD-Fraktion und CDU-Fraktion

Betreff:

Hirschgartenstraße einheitlich Tempo 30

Antragstext:

Antrag der SPD- und CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten:

die Hirschgartenstraße im kompletten Straßenverlauf in eine Tempo 30 Zone umzuwandeln und damit die vorhandene Tempo 50 Zone in dem mittleren Bereich der Straße aufzuheben.

Begründung

Im Bundestag wurde am 20.10.23 ein neues Straßenverkehrsgesetz beschlossen, welches u.a. den Kommunen ermöglicht zwei Tempo 30 Zonen miteinander zu verbinden. Dieses Gesetz soll nach Abstimmung auch im Bundesrat noch dieses Jahr in Kraft treten. Dies trifft auf die Hirschgartenstraße zu, da diese jeweils am Anfang und am Ende eine Tempo 30 Zone ist und nur im mittleren Bereich Tempo 50 gefahren werden darf. Gerade im Zusammenhang mit dem zu schnellen Fahren in vielen Bereichen von Heßloch würde es den Verkehrsteilnehmern ein klares Signal geben, welche „einheitliche“ Geschwindigkeit in Heßloch maßgebend ist.

Wiesbaden, 17.11.2023